

Sta. Bárbara, Nacimiento, Coronel y Lota

MOP recurre a Comisión Arbitral por atraso en construcción de cuatro hospitales en Biobío

SOLEDAD NEIRA F. Y FELIPE GONZÁLEZ V.

De acuerdo con el Ministerio de Obras Públicas, un atraso estimado en cerca de un año presenta el avance físico de la construcción de un conjunto de cuatro hospitales: Santa Bárbara, Nacimiento, Coronel y Lota, adjudicados en licitación a la Sociedad Concesionaria Hospitales Red Biobío, por lo que la cartera derivó los antecedentes a la Comisión Arbitral.

La información fue confirmada por el director de Concesiones del MOP,

Juan Manuel Sánchez, durante una actividad en Chiloé.

Se trata de un proyecto que lleva más de tres años de ejecución sin haber logrado el avance físico que las obras requieren a la fecha, dijo el arquitecto, quien calificó la situación como "una mala noticia, pero lamentablemente esto ocurre en un momento en que hemos abierto espacios para que la empresa pueda avanzar (...). La comisión será la instancia que las partes tendremos para poder dialogar o llegar a algún acuerdo o finalmente

poder licitar nuevamente", afirmó.

La situación fue informada al Ministerio de Salud, organismo mandante de estas obras, y se buscarán soluciones en conjunto para dar respuesta a la demanda de atención hospitalaria de los habitantes de la Región de Biobío, comentó Sánchez.

El complejo escenario generó reacciones entre alcaldes y parlamentarios de las zonas afectadas, quienes exigieron "respuestas".

"Queremos claridad, porque la infor-

mación que hemos recibido es distinta de la que nos habían entregado desde el ministerio. Lamentablemente, es una empresa privada que está dejando de lado su compromiso de esta construcción de estos cuatro hospitales y creo que es notorio saber que los más afectados en esta situación son los usuarios (...). Les estamos quitando el derecho a tener una salud digna, a que puedan ser sanados y, por supuesto, una mejor calidad de vida", dijo la diputada María Candelaria Acevedo (PC).